

Die deutsche Tennis-Meisterschaft in Bildern



Da ist der Pokal: Mannschaftsführer Dr. Christoph Schmid.



Der Matchball: Nicolas Kiefer verwandelte diesen vor den vielen Zuschauern, die am Clubhaus einen Platz gefunden hatten, zum wichtigen 10:3-Sieg im Match-Tie-Break gegen Joaquin Munoz Hernandez.



Schöne Geste: Von ihren mitgereisten Fans bekamen die Spieler aus Wilhelmshaven eine Medaille mit der Aufschrift „Sieger der Herzen“. Hier Thomas Stolte (links) und Betreuer Carsten Biskupek.

Pfarrkirchen. Allen Grund zu feiern hatte der Tennisclub am Wochenende nach dem Gewinn der deutschen Mannschaftsmeisterschaft der Herren 40 (siehe dazu auch Bericht im Sportteil der heutigen Ausgabe).

Der Teamkapitän und Vorsitzende des Vereins, Dr. Christoph Schmid, nutzte am Ende dieser einzigartigen Saison auch die Gelegenheit, sich bei allen zu bedanken, die sich hinter den Kulissen und rund um die Bundes- und Regionalligaspiele sowie an den Finaltagen bei den Herren 30 und 40 im Verein so tatkräftig engagiert hatten. Er dankte den vielen Helfern im Verein, sei es z.B. beim Auf- und Abbau oder bei den Verpflegungsstationen, allen voran den Herren 50, die immer mitanpacken. „Wir beim Tennisclub helfen zusammen“, sagte er.

Sein Dank galt unter anderem aber auch den Sponsoren und der Stadt Pfarrkirchen, deren Bauhof den TCP immer großartig unterstützte. Anerkennung sprach er Oberschiedsrichter Andreas Lauer für dessen souveräne Leistung beim Finale aus.

– wa



Ein großes, 17-minütiges und mit Musik untermaltes Feuerwerk von Millennium Visions bildete den Höhepunkt der Feier nach der Siegerehrung der deutschen Meisterschaft.



Beim Spielerabend am Freitag lernten sich alle Akteure im eigens aufgestellten Zelt kennen. Für die passende Hintergrundmusik sorgte Jürgen Bichlmeier alias Mr Jones.



Schrien ihre Freude über den Titel heraus: (v.l.) Teammanager René Schuhbauer, Kapitän Christoph Schmid und Sportwart Felix Riedel.



Seite im Schläger gerissen? Kein Problem, Robert Bradler (re.) und Franz Dorner standen allen Spielern als Bespannungsteam zur Verfügung.



1,78 Meter groß ist Jaroslav Pospisil (rechts). Um Ivo Karlovic (2,11 m) vom TC Bad Ems auf Augenhöhe Hallo zu sagen, stieg er kurzerhand auf eine Bierbank.

– Fotos: Wanninger